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Manifestazione 
Nr 183 / 195 
 
Bollettino inviato a: 
➢ 152 per posta 
➢ 235 via e-mail 
➢ 302 in totale 
 
Costi di spedizione: 
➢ Dépliant:  Chf 154.10 
➢ Buste: Chf 14.60 
➢ Posta: Chf 152.00 
➢ TOTALE Chf 320.70 
 
Situazione al 24.03.2024: 
➢ Soci Attivi 2024: 147 
➢ Soci Attivi 2023: 152 
➢ Soci Attivi 2022: 141 
➢ Soci Attivi 2021: 128 
➢ Soci Attivi 2020: 139 
➢ Soci Attivi 2019: 151 
➢ Soci Attivi 2918: 150 
➢ Soci Attivi 2017: 162 
➢ Soci Attivi 2016: 157 
➢ Soci Attivi 2015:   178 
➢ Soci Attivi 2014: 176 
 

 

 

  

 

 

facoltativo. A seguire, Check-in in Hotel (già 
bloccate 10 camere doppie e 10 singole in un 
4 stelle) e visita con degustazione ad una 
cantina locale. Cena al Ristorante Al Faro di 
Clusane. La domenica, dopo il check-out, 
visita di una seconda cantina (solo 
degustazione) e poi pranzo, o in loco o in 
zona. Rientro in Tiicno in serata. Viene 
distribuito un formulario-sondaggio in sala 
con preghiera di ritorno immediato o a breve 
via e-mail o per posta, così da avere già un 
idea del numero dei possibili partecipanti. 
L’Assemblea si chiude alle 20:20 con un 
aperitivo offerto alla Classe, al termine del 
quale si scende al Ristorante di sotto per la 
Cena di inizio stagione, alla quale partecipano 
quasi tutti i presenti (28 in totale). 
Un’ennesima serata di successo in compagnia 
di splendidi coetanei. 
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ULTIMI EVENTI 
 

Luogo: Rist. Croce Federale Bellinzona 
Data:      Giovedì 14 marzo 2024 
Evento:   Assemblea annuale ordinaria dei  Soci 
 e Cena di inizio stafione 
  
 

Se sei stato bene  
dillo agli altri! 

 

approvato all’unanimità dei 
presenti in sala. 
Alla trattanda numero due Paola ha 
letto il brevissimo Rapporto del 
Presidente (volutamente succinto 
per compensare con quello del 
segretario, che seguiva). 
Il Segretario Alberto Cippà ha 
infatti preso la parola per il suo 
lungo Rapporto con il quale ha 
ricordato tutti gli eventi organizzati 
nel corso del 2023, più il primo del 
2024, e informato sul numero dei 
Soci Attivi che, grazie al recente 
ultimo versamento arretrato, ne ha 
registrati ben 152, ossia 11 in più 
rispetto al 2022.  Snocciollando 
cifre e dati statistici ha così 
confermato il più che ottimo 
andamento della Classe, la cui 
partecipazione attiva dei coetanei 
(che ringrazia sentitamente) ne è 
una più che ottima testimonianza. 
Chiude il suo rapprto anticipando 
una 

Quella andata in scena lo scorso 14 
aprile nella sala al 1° piano 
dell’Albergo Croce Federale di 
Bellinzona era la 36esima Assemblea 
ordinaria dei Soci del nostro sodalizio 
 
Alla presenza di ben 34 coetanei, dei 
quali tutti i 10 membri di Comitato ed 
i 3 revisori designati, i lavori 
assembleari, iniziati alle ore 19:15 
hanno richiesto poco più di un ora per 
evadere le 8 trattande all’ordine del 
giorno. 
Lavori che sono stati diretti dalla 
Presidentessa del giorno Emma 
Crugnola la quale, dopo aver salutato i 
presenti in sala, ha passato la parola 
alla Presidentessa della Classe Paola 
Rodoni per i rituali saluti del 
Presidente. L’assemblea è poi 
ufficialmente iniziata con  la prima 
trattanda. Chiesta ed ottenuta 
l’esenzione dalla sua lettura, il verbale 
dell’ultima Assemblea è stato 
approvatoto 
 
abitualme 

L’Assemblea risponde con un voto di 
approvazione unanime. 
Si passa alle Nomine statutarie, 
trattanda che viene aperta con una 
doverosa segnalazoione. Alberto 
informa infatti i presenti sul fatto 
che, contrariamente a quanto 
comunicato l’anno scorso, il collega 
Dimitri Bossalini ha posticipato di un 
anno le sue dimissioni dal Comitato 
e per le spiegazioni del caso cede la 
parola al diretto interessato. 
Dimitri conferma che la sua prevista 
partenza definitiva all’estero è 
slittata di qualche mese, tanto che 
attualmente vive ancora in Ticino. 
Siccome far parte di questo 
Comitato gli procura un immenso 
piacere, ha così chiesto una proroga 
alle sue dimissioni e si mette 
pertanto in gioco ancora per una 
stagione. 
Detto ciò tutti e 10 i membri uscenti 
si ricandidano per un nuovo 
mandato annuale. Così proposti 
vengono rieletti in blocco tutti 
quanti all’unanimità dei voti. 
Anche il ruolo di Presidente deve 
passare dal voto dell’Assemblea e 
così anche la candidata unica Paola 
Rodoni viene rieletta alla testa del 
sodaliziono, e pure lei all’unanimità 
dei presenti in sala, per un anno 
ancora. 
In merito all’Ufficio di revisione 
Alberto ricorda l’iter che prevede a 
chi viene nominato di restare in 
carica per 3 anni  
 

 

   

carica per 3 anni, il primo come 
subentrante, il secondo come 
“vice” ed il terzo come “capo” 
revisore. All’uscente Fulvio Biaggi, 
che si ringrazia per i suoi 3 anni di 
impegno, viene proposto 
Francesco Frasca, primo coetaneo 
ad annunciarsi quale candidato già 
al momento di iscriversi alla serata. 
Frasca viene così eletto, e pure lui 
all’unanimità, ed in qualità di 
subentrante affiancherà Brunella 
Conceprio (capo revisore) e Carlo 
Celpi (vice) alla resivione dei conti 
per la stagine 2024. 
Ultima trattanda, il Programma 
2024. A presentare la stagione, già 
iniziata con la Bicchierata di 
gennaio e la presente serata 
assembleare, è Patrizia Passerini 
che segnala il prossimo evento, con 
la Cena primaverile del 19 aprile 
all’agriturismo Regusci di 
Camorino, seguito da un evento 
estivo (in un grotto o simile), e 
dall’uscita di 2 giorni in 
Franciacorta. A chiudere la 
stagione sarà la Bicchierata di fine 
anno, messa in agenda per il 28 
dicembre. Alberto prende 
nuovamente la parola andando a 
presentare un po' più nei dettagli 
l’uscita autunnale in Franciacorta. 
Si partirà sabato mattino 5 ottobre 
(giâ riservato il pulman della Savo 
Viaggi) alla volta di Sarnico, dove 
organizzeremo un pranzo 
facoltativo. 
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Se non  
sei stato bene  
dillo a noi! 
 

 
che, calcolando l’ultimo incasso effettuato 
questa sera, contiamo già ben 146 Soci 
Attivi 2024, un numero che così a 
memoria, non ricorda sia mai stato 
raggiunto prima d’ora a questo momento 
della stagione. Ne mancano infatti 
soltanto 6 per egualiare quelli del 2023! 
Prende la parola il coetaneo Tiziano 
Zanetti il quale, dopo aver elogiato il 
Segretario Züri per il suo apprezzato 
lavoro e tutto il Comitato per  come 
gestisce la Classe da anni in modo 
impeccabile, rende attenti su due fatti: il 
primo è che l’Assemblea non dovrebbe 
essere diretta da un membro di Comitato 
e l’altro è che il Presidente non deve poter 
svolgere anche la funzione di Cassiere. Ne 
nasce un’animata, anche se sempre 
pacata, discussione. 

(continua a pagine 6, 7 e 8) 

PARTECIPANTI 
 

01 Abbondanza Anna 
02 Beeler Claudia 
03 Beltraminelli Nicla* 
04 Bernasocchi Manuela 
05 Berta Luca 
06 Biaggi Fulvio 
07 Bibba Maurizio 
08 Bionda Claudio 
09 Bossalini Dimitri 
10 Buloncelli Daniela 
11 Canonica André 
12 Celpi Carlo 
13 Chiofalo Giuseppe 
14 Cippà Alberto 
15 Conceprio Brunella 
16 Crotta Giancarlo 
17 Crugnola Emma 
18 Faraon Giuliana 
19 Faraon Tiziana 
20 Franchini Manuela* 
21 Frasca Francesco* 
22 Gianni Nicola 
23 Gioia Luigia* 
24 Landrini Giovanna 
25 Manetti Ivano* 
26 Mauri De Sousa Marisa 
27 Muggiasca Lorena 
28 Passerini Patrizia 
29 Poggioli Fiorella 
30 Polti Stella* 
31 Rascehtti Pietro 
32 Rodoni Paola 
33 Studer Max 
34 Zanelli Pierre** 
35 Zanetti Tiziano* 
36 Zünd-May Olivia*** 
 

* Solo Assemblea 
** Solo Cena 
*** Presente ma solo come  

gerente dell’esezizio 
pubblico 

 

Da pagina 2 e 3 
 

 

Paola, che si è sentita presa in 
causa, segnala che è anche disposta 
a lasciare le due cariche. Tita 
asserisce che il suo intervento non 
era assolutamente mirato alla 
persona di Paola ma voleva essere 
una critica costruttiva a tutela del 
sodalizio. 
Si ricorda che gli attuali Statuti non 
danno indicazioni contrarie alla 
doppia carica e che pure il ruolo di 
Presidente del giorno non deve 
essere per forsa assunto da una 
persona esterna al Comitato. 
Emma approfitta per anticipare 
quella che doveva essere la 
trattanda numero otto, ossia la 
completa revisione dei nostri 
Statuti, prevista quest’anno e che 
sarà presentata e sottoposta ai Soci 
in occasione dell’Assemblea annuale 
2025. Ci siamo infatti accorti che 
manca soprattutto un articolo che 
regoli la questione dello 
scioglimento del sodalizio che, 
ricorda il Segretario, nel nostro caso 
avrà per forza una fine, e quindi la 
rispettiva destinazione dei fondi 
esistenti a quel momento. 
Detto questo si procede con la 
Relazione della cassiera Paola che 
passa rapidamente in rassegna le 
principale poste della contabilità. 
Con un patrimonio di Chf 9'232.29 la 
Classe gode di una più che ottima 
salute 
 

salute e questo nonostante nella 
passata stagione si sia speso più di 
quanto incassato. A tale proposito 
è doverosa una spiegazione circa i 
Chf 3'542.00 di maggiore spesa: per 
un disguido interno tra Cassiera e 
Segretario, per ben 3 anni le spese 
sostenute da Alberto per la stampa 
dei Bollettini e l’acquisto delle 
buste non sono mai state 
rimborsate, operazione regolata 
proprio di recente. 
Si discute quindi anche sulla 
questione delll’invio dei Bollettini 
per Posta anziché solo per e-mail. 
Osservazione più che pertinente e 
merita attenzione. A tale proposito 
Alberto ricorda che regolarmente 
invitiamo i coetanei a passare dal 
cartaceo all’elettronico, tuttavia fin 
che le casse lo permettono, siamo 
in grado di garantire l’invio della 
versione cartacea a tutti i coetanei 
che ne fanno richiesta. 
Si passa quindi al Rapporto dei 
revisori, letto da Fulvio Biaggi. 
Assieme a Brunella Conceprio ed il 
subentrante Carlo Celpi, si evince 
che sono stati controllati sia la 
contabilità che alcune pezze 
giustificative ed che le spiegazioni 
chieste alla Cassiera sono state 
esaustive. Trovato tutto in ordine, 
si invita l’Assemblea ad approvare i 
conti e dare scarico alla Cassiera 
per il suo più che ottimo lavoro. 
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ClassEvento 

 

 

VENERDÌ 19 
APRILE 2024 
Cena Primaverile 
 

Agriturismo  

REGUSCI 
Camorino 
 

A volte tornano!  
O meglio, a volte vi si ritorna! 
 

All’agriturismo Regusci di Camori-
no ci siamo già stati nel 2018 
proprio per la Cena di primavera. 
Una serata che aveva visto alcune 
nostre donzelle danzare letteral-
mente sui tavoli. Ma soprattutto ci 
ricordiamo di essere stati molto 
bene e quindi meritava di essere 
nuovamente proposto ai nostri 
valorosi coetanei. 
Anche questa volta ce l’abbiamo 
messa tutta per allestire con la 
gerente Isabella un programma 
godereccio all’altezza delle vostre 
aspettative. 
E crediamo di esserci riusciti 
molto bene. 

 

MENU 
 
➢ Bruschetta al pomodoro, 

pizza, torta salata, 
affettato e formaggi misti 
con vino rosso, vino 
bianco, prosecco, 
analcolici e minerale 

 

* * * * * * * * * * * * 
 

➢ Risotto al merlot e 
trevisana 
 

➢ Roastbeef di manzo al 
burro salato con 
patate e verdure 

 

➢ Millefoglie con crema 
alla vaniglia e fragole 

 

➢ Caffè e minerali 
 

a CHF 62,00 
 

(vino e consumazioni al  
 Bar a vostro carico) 

 

ISCRIZIONI ENTRO IL 15 APRILE 2024 
 

Segretariato: classe62@gmail.com 
 
Alberto:  079 644 99 95 (firmatevi!) 
 091 825 52 69 (casa) 
 091 821 51 43 (uff) 
 
Paola (SMS):  079 633 41 83 (firmatevi!) 

 

Per non dimenticarti 
segnati subito 

l’appuntamento sulla 
tua agenda e poi 

confermaci la tua 
presenza 

 

DALLE ore 19.°° 
 

➢ APERITIVO offerto dalla Classe 
 

➢ CENA di  
Primavera 

 

➢ MUSICA  
con il DJ 

 Kiko Petrarca 
 

Fino alle ore …… 
 
 

ATTENZIONE 
 

Per i celiaci, così come per chi ha 
problemi di allergie o intolleranze, 
Isabella saprà adattare il menù ad  
ogni vostra esigenza.  
Non esitate quindi a contattarla 
allo 079 244 14 93 

 

          
 
 

 

 

CENA PRIMAVERILE 
   

mailto:classe62@gmail.com

